

Liebe Pressevertreter*innen,

anbei senden wir Ihnen eine Pressemitteilung des Studierendenwerks Vorderpfalz und freuen uns über Ihr Interesse.

Bei Fragen stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung.

Studierendenwerk Vorderpfalz benutzt kein Einweggeschirr mehr.

Seit jeher schreibt das Studierendenwerk Vorderpfalz Nachhaltigkeit bei der Versorgung unserer Studierenden groß. Gerade an unseren Mensen und bei der Essensversorgung ist uns das besonders wichtig. Mit der Einführung des Relevo Mehrweggeschirrs zum 1. Oktober 2022 verzichten wir nun vollständig an allen unseren Standorten auf Einweggeschirr. Angebote wie Recup und Relevo achten die Nachhaltigkeit und bewegen sich bewusst weg von der Wegwerfmentalität der letzten Jahre.

Seit 2019 konnten wir aufgrund der Corona-Pandemie einen Essensrückgang an unseren Mensen von rund 55% verzeichnen, diese Zahlen erholen sich nur langsam. Mit der Einführung des Relevo Geschirrs möchten wir auch unser Angebot in Sachen Essen zum Mitnehmen ausbauen, um flexibler auf die Bedürfnisse der Studierenden eingehen zu können und unsere Essensversorgung ortsunabhängiger zu gestalten.

Mit freundlichen Grüßen,
Kaycee Hesse